

Queridos amigos:

En estos días, 33.885 clubes rotarios de todo el mundo están procediendo al nombramiento de Presidentes para el nuevo año que empieza.

Ha querido la fortuna, siempre tan caprichosa, que este año me corresponda a mí el ponerse al frente del timón. Y he de deciros que es un reto que asumo con entusiasmo, porque, tras seis años entre vosotros, creo firmemente en nuestro club y en su futuro: si todos sumamos, si aportamos lo mejor de nosotros, si unimos metas claras y voluntad indesmayable, nada habrá que se nos resista.

Es deseo de la Junta, a la que nunca agradeceré bastante su dedicación, que, sobre la base de actividades comunes, apoyo mutuo e ideales compartidos, este año que ahora empieza contribuya a que nos conozcamos mejor, consolidemos nuestra amistad y a que de todo ello nazcan proyectos sólidos de ayuda a la comunidad.

En nombre de la Junta y en el mío propio, muchas gracias y a vuestra disposición.

Francisco García de la Rosa Homar

Presidente Rotary Club Palma Junípero Serra

Año Rotario 2010-2011